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全部股票清仓胜率100%厉害吗

不谈回报率的厉害都是假的，我有多个账户，有两个胜率非常高，一个是已清仓股
票胜率100%，一个是所有股票胜率100%，但这两个帐户赚的钱最少，收益率也极
低，已清仓胜率100%的账户有套两个票，估计回本还有的等，而且前面清掉的票
回报率也大多不高，所以总体回报率不高，另一个目前为止（开户三年）胜率100
%的回报也很低，主要是偶尔看好了上去捞一把，持仓时间特短，大多一两天就卖
了，套最久的国泰君安也就一两个月，平时也是赚一点就卖，国电电力赚了三分钱
就卖了，1.85进，1.88出，如果再放几个月，就冲到三块多了，总体算下来，资金
利用率极低，总体回报也非常低，所以别谈胜率，要看收益率

炒股70%胜率什么水平

中国股市还是不成熟的市场，股价反映不了公司的基本面。大A成为机构投资者讲
故事的地方，也成为中小散户割韭菜场地。俗话说10个炒股8个亏，1个保本，1个
赚的。炒股有70%胜率，那等于说超过70%的投资者。厉害厉害，打败了中小散户
和部分机构投资者，是值得肯定的。

股市中有没有胜率极高可稳定获利的技术

总有人邀请我回答类似的问题。我不能告诉你一定没有，我只能告诉你被你看到的
和发现的一定不是。

周六我去参加了一个交易员论坛，台上每个人都在有模有样的讲他们稳定获利的技
术。很多台下的人被诱惑，花钱参加下面的活动。我有认识的朋友参加了后面付费
的活动，回来之后，发现都是骗局，心情很沮丧。

为什么总有人问这样的问题？为什么有人相信别人会有这种技术？这是交易认知的
偏见造成的。你去看一篇文章，看一个视频，里面内容很多。但你只能看到自己认
知范围内的部分。你相信有稳定盈利的技术存在，有人说我有，那你就会去问，是
什么？能不能告诉我？

交易的真相就包括未来无法精确预测，盈亏同源等。交易盈利一定是趋利避害，找
到并发挥自己的优势，在资金波动中逐渐积累盈利。快速盈利是有可能的，但需要
时运，没法持续，也没法复制。

在股市胜率85%算不算可以

在本人观察范围内，没有一个人长期胜率达到85%。有几个做到三亿以上的，但
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都不是靠常规交易实现的。倒是好几个做短线胜率的倾家荡产的。学过概率吧，即
使每次换股胜率85%，连续十次胜率就是不到20%，100次以后几乎为0。

你进股市几年战绩如何

进入港美股仅仅两年，去年特斯拉看着两百多到一千没敢下手。资金量比较小的，
还未充分了解港美股投资市场的投资者。不如拿少量资金，去做一些收益尽可能高
的投资。港股打新。

我的港股打新战绩

这是我在三家互联网券商港股打新的部分截图，表现「最不争气」的正荣服务收益
率25%，收益率最高的思摩尔国际收益率150%。

拿思摩尔国际举例，打中一手能挣18600港币，打新成本是多少呢？

我花了8万多港币，申购了7手，中了1手。

理论上，你花1万2港币就可以申购1手。

重点是，资金只冻结一周。

中概股赴港上市元年，新股红利

让我真正开始关注港股打新的原因，是因为瑞幸咖啡的财务造假事件。当时，我猜
想此次事件或让中概股陷入信任危机。恰好近两年来，港交所放宽上市规则，允许
双重股权结构公司上市，支持「同股不同权」。即：允许公司创始人及其他大股东
在公司上市后仍能保留足够的表决权来控制公司。

大量中概股欲回港二次上市，这其中不乏京东、网易等头部互联网公司，大名鼎鼎
的农夫山泉，潮玩品牌-泡泡玛特，还有传闻说哔哩哔哩也要回港上市。

我想，2020年一定是中概股回归港交所的元年。

昨天的文章说过，港股的中签率在60%。我近两月参与了12支香港股票打新，中
了6支，略低于平均值。为了中更多明星股，我开了8家券商，同时认购。每个账户
放3~5万港币的资金。像我这种中签率略低于平均数的非「幸运鹅」，月收益大概
在6万左右。
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选股小技巧

当然了，这世上没有稳赚的高收益投资。港股打新也有破发的可能，所以我一般会
在新股认购的最后一两个认购日再操作。这时候可以看到认购数据，判断这只股票
认购的热度。认购热情低的，新股大概市值小于5亿港币的【小盘股】不认购，破
发概率高。

那些市值大于20亿港币的、认购热情高的超购新股王，首日上涨的概率会比较大
。有数据显示，孖展打新超额倍数在1~10倍之间的股票，首日涨幅在19.4%。孖展
打新超额倍数大于10倍的股票，首日表现大概是22%。若孖展打新超额倍数超过10
0，首日涨幅将达到40%。

孖展打新超额倍数，意思是融资（借钱认购）打新的超额倍数。

券商大都会提供5~10倍的孖展（保证金），融资的年化利率约3%。就是你出金1
0万，券商借你40万，共可认购50万，假设最终中签率是50%，就相当于你拿10万
出来大概率能分到25万的股票。

比如沛嘉医疗的孖展倍数达425倍，它的首日涨幅就高达76%。

关于美股和港股的投资心得一篇文章是说不完的，投资必然包含风险。这个世界上
不存在稳定暴利的投资品种，假如有，最终也会因为参与的人数增加，摊薄收益。

目前来看，中国经济稳中向好态势不会改变，又遇中概股赴港二次上市潮起。「时
机对了」，资金不断涌入，市场就不是庄家与散户之间的零和游戏。

明天周一，港美股开市，我将在这里与大家探讨行情。愿我们都能坐上「趋势」的
船，享受趋势带来的红利，资产自然水涨船高。
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